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Niederschrift über die öffentlichen Sitzung Nr. 24/ 2011-15 des Beirates 
OBERNEULAND am Dienstag, den 13. Mai 2014 – 19:00 U hr  

In der Mensa des Ökumenischen Gymnasiums,  
Oberneulander Landstr. 143, D- 28355 Bremen 

 

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr                   Ende der Sitzung: 21:15 Uhr 

Teilnehmer: siehe anl. Teilnehmerliste  

Sitzungsleitung: Tamina Kreyenhop 

 

Vorgesehene Tagesordnung: 

1. Genehmigung der Tagesordnung 
2. Anträge aus dem Beirat zu TOP 3, Beiratssitzung 23//2011-15 am 07.05.2014. 
3. Verschiedenes 
4. (Erweiterung) Genehmigung des Protokolls Nr. 23/2011-2015 vom 07.05.2014 

 
 
TOP 1 Genehmigung der Tagesordnung  
Die Tagesordnung wird mit der Änderung über das allen zugegangene Protokoll Nr. 
23/2011-15 vom 07.05.2014 abzustimmen, einstimmig angenommen 
 
TOP 2 Anträge aus dem Beirat zu TOP 3, Beiratssitzu ng 23/2011-15 am 
07.05.2014 
 
Antrag der CDU zum Flächennutzungsplan 2025: Der Antrag wird vorgestellt und 
ergänzt. Abstimmung: ja: 11 Enthaltung:1. Der Beschluss ist dem Protokoll beigefügt.  
 
Antrag der CDU zum Landschaftsprogramm: Der Antrag wird vorgestellt und 
sprachlich umgestellt. Abstimmung: ja:11, Enthaltung:1. Der Beschluss ist dem 
Protokoll beigefügt.  
 
Für einen folgenden Antrag, soll auch der Wassersch utz und die Problematik 
des Hochwassers berücksichtigt werden.  
 
 
TOP 3 Verschiedenes 
 
An der Ausschusssitzung für Stadtteilentwicklung, Umwelt und Verkehr am 
22.05.2014 lassen sich die Vertreter des SUBV entschuldigen. Frau Kuder hat aber 
alle Fragen mit Herrn Lotz erörtert und sich auch schriftlich geäußert. 
 
Frau Kreyenhop weißt auf den letzten Teil der Zukunftswerkstatt Sportplatzbebauung  
am Dienstag, den 20. Mai 2014 hin.  
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Vor der Ausschusssitzung wird noch eine Beiratssitz ung am 22.05.2014 – 19:00 
Uhr in der Mensa des ÖG, stattfinden – ähnlich dem heutigen Ablauf, um zu 
den Konzepten der Stadt zur Sportplatzbebauung Stel lung zu nehmen.  
 
TOP 4  Genehmigung des Protokolls Nr. 23/2011-15 vo m 07.05.2011 
Nach Korrektur einiger sprachlicher Fehler wird das Protokoll einstimmig 
angenommen.  
 
Protokoll 
 
Tamina Kreyenhop/Gabriele Peinemann 
 
Beiratssprecherin 
Tamina Kreyenhop 
 
 
 
 
 
 


